
Rest des Jahresprogramms – Motorrad-Fahrschule in den Wintermonaten

Noch stehen drei, vier Kurventechnik-Kurs 1-Termine im Programm, auch gehen meine Grundkurse über die ganzen Wintermonate hinweg über die Runden, sofern sich dafür genügend Teilnehmer finden lassen. Seit die Winter so mild sind, gibt es immer mehr andere Fahrlehrer, die sich darin versuchen und so hatte ich im letzten Jahr mehr Probleme, Kunden zu rekrutieren. Da ich dafür einen relativ grossen Aufwand betreibe, muss ich mir ernsthaft die Frage stellen, ob sich dies überhaupt lohnt. Sonst werde ich wohl im Winter in Zukunft eine längere Winterpause einlegen und mir wieder mal längere Ferien gönnen: Die geliebte Wüste lockt und meine Ungeduld, wieder mal in den «Sandkasten für die grossen Buben» zu fahren, wächst auch ständig! (Interessenten melden sich mit der Rückantwortkarte!)

Sonntag, 7. Oktober (ev. 14.Okt.) Schlussfahrt mit «Fahrt ins Blaue»

Nun möchte ich alle einladen, sich für unserer Schlussfahrt vom Sonntag, 7. Oktober begeistern zu lassen. Diese nun schon traditionelle «Fahrt ins Blaue» wird im Jahre meines 20.Jubiläums ein besonderes Glanzlicht werden: Lasse Dich dafür gewinnen und melde Dich baldmöglichst an, damit wir alles gut vorbereiten können. Wir fahren in Gruppen zu maximal 10 Maschinen und teilen uns in verschiedene Stärkeklassen auf. Es hat auch Platz für 50 Kubik- und RollerfahrerInnen. Nicht alle fahren dieselbe Strecke. Unterwegs gibt's wieder einen Apéro an einer ganz besonderen Stelle, danach geht's an ein unbekanntes Ziel in der Innerschweiz. Lasse Dich überraschen! Wir besammeln uns ab 9 Uhr in Pfäffikon/SZ, wo uns ein Frühstücks-Buffer erwartet. Wer erst später zu uns stossen möchte, müsste sich dort um 11 Uhr einfinden, um halb zwölf geht's dann auf die attraktive Ausfahrtsstrecke. Ich muss wohl nicht extra erwähnen, dass alle mit vollem Tank anreisen sollten?!?

Dienstag/ Mittwoch, 11./12. Dezember «Weihnachtseinladung » an der Tramstr. 100

Wie immer laden wir traditionell zum Jahresabschluss an die Tramstrasse ein. Diese findet am Dienstag und Mittwoch, 11.+12. Dezember jeweils von 16-20 Uhr statt. Im vergangenen Jahr durften wir über 50 Personen begrüssen. Neben dem neuen 2008-«motomania»-Kalender und verschiedenen neuen «motomania»-Geschenk-Artikeln gibt's wiederum Handschuhe zu vergünstigten Preisen zu kaufen. Reserviere Dir dieses Datum bereits heute!

Wer in diesem Jahr Fahrstunden und Kurse absolviert hat, kann sich die Bilder davon abholen: Am einfachsten bringst Du einen Stick mit oder wir brennen Dir eine CD. Dazu bitte den Ausbildungspass (schwarzes Schülermäppli) mitbringen, wo sich am leichtesten die Daten der Kurse ablesen lassen.

Donnerstag, 21. bis Sonntag, 24.Februar 2008 «SWISS-MOTO» in der Messe Zürich

Die grosse Motorrad-, Roller- und Tuning-Messe «swiss-moto» findet zum Jahresanfang 2008 vom Donnerstag, 21. bis Sonntag, 24.Februar statt. Ich werde wiederum mit meinem Stand vertreten sein, hole ich dort doch einen grossen Teil meiner neuen Kunden ab: Viele LernfahrerInnen sind an den Prüfungsanforderungen gestrauchelt oder hatten nach den obligatorischen Kursen nicht die notwendige Betreuung durch ihren Fahrlehrer. Es gibt zu viele Veranstalter von Grundkursen und zuwenig gute Töff-Fahrlehrer, die ihren Kursteilnehmern nach den Kursen eine saubere und systematische Ausbildung im Einzelunterricht vermitteln können. So rekrutieren sich inzwischen gut 50% meiner Kunden aus anderen Fahrschulen, weil sie dort schlecht bedient wurden. Helfer melden sich mit der Rückantwortkarte!

1.Mai 2008: «Tag der offenen Tür» oder mehrtägiger Ausflug?

Da der «1.Mai» mit der Auffahrt (Donnerstag 10 Tage vor Pfingsten) zusammenfällt und es deshalb bestimmt viele Leute gibt, diese Konstellation zu einem Ausflug zu nützen, gibt's eigentlich zwei Möglichkeiten: Das Rallye auf den Sonntag, 28.April vorziehen oder gleich von Anfang an einen Ausflug zu planen für alle, die daran interessiert sind. Um auch den L-Fahrern gerecht zu werden, müssten wir innerhalb der Landesgrenzen bleiben. Natürlich nehme ich auch gerne andere Anregungen entgegen! Drei haben spontan am letzten 1.Mai entschieden, ein Komitee zu bilden, den nächsten 1.Mai zu planen. Auch dazu sind Ideen willkommen! Mit der Rückantwortkarte kannst Du Deine Meinung kundtun, was Du denkst.